
L’intervista ad Andrea Trullo, delegato Salento Cup e 

presidente del FANTABRIO di Casarano.. 

 

 

Prima di tutto parlaci di te, chi è il presidente del FantaBrio? 

Mi chiamo Andrea, 26 anni. Ritornato da poco in Salento dopo aver finito gli studi, ho deciso per la 

prima volta di buttarmi nell’ “impegno” di fare il presidente del FantaBrio dopo anni di distanza. 

Sono il classico caso tirato dentro di “forza” nel mondo del Fantacalcio e dal quale non  sono più 

riuscito ad uscirne nonostante i risultati non siano stati entusiasmanti! 

Da quanti anni è attivo il vostro fantacalcio? 

Questo è il nostro nono anno di attività, nonostante alcuni dei partecipanti siano cambiati (io 

stesso non ho partecipato alle prime 3 edizioni), il FantaBrio è rimasto una colonna portante nella 

vita dei nostri membri fondatori che ancora oggi sono la maggioranza 

Cosa hai pensato inizialmente quando hai ricevuto la richiesta di partecipazione a questa 

Superlega? E’ stato difficile convincere gli altri partecipanti ad aderire al progetto? 

Il primo pensiero è stato “pazzi”, subito dopo mi sono chiesto come mai non è venuta in mente 

prima anche a noi di organizzare una competizione del genere! 

Più o meno è stata la reazione di tutti gli altri partecipanti ai quali non c’è stato neanche il bisogno 

di chiedere conferma, dato che siamo tutti entusiasti e non vediamo l’ora di cominciare. 

Avete regole particolari nel FantaBrio? 

Nel corso degli anni abbiamo cercato di porre rimedio a questioni che avevano creato tensioni gli 

anni precedenti, quindi c’è sempre stato un ritocco con l’inizio della nuova stagione in modo da 

regolamentare scambi, aste ecc. Ma anche cambi a livello di bonus e sullo schieramento della 

formazione: la scorsa stagione avevamo già inserito il cambio-modulo, ma la grande novità di 

quest’anno è il tanto discusso “Quality assist” che dà particolare valore a quei giocatori che 

hanno il +1 facile. 

In più da quest’anno oltre alla solita coppa di lega, la BrioCup, ne abbiamo aggiunta una seconda 

stile gran premio che avrà inizio nelle ultime 10 giornate di Serie A. 

Qualche aneddoto sulle passate edizioni? 

In 9 anni ne sono successe di cose, ma penso che l’evento più incredibile sia successo 2 stagioni fa, 

quando Scarsenal (Petagna ed altri 10 in SalentoCup) si è aggiudicata il titolo nelle ultime 3 

giornate contro la squadra Buongiorno Salentini Buongiorno (The Royal Park a quei tempi). 

The Royal Park era prima ormai da Gennaio di quella stagione arrivato anche ad avere 15 punti di 

vantaggio dal secondo, senza attaccanti di livello ma con una difesa che sparava +6 da 

modificatore una giornata si e l’altra pure. A rincorrere ero io, ma effettivamente non riuscivo mai 



ad avvicinarmi in modo netto e spesso perdevo punti per strada. A 3 giornate dalla fine ancora 

tutto era da decidere, con un vantaggio di 7 punti sulla seconda e 9 da un’insospettabile Scarsenal. 

La sfiga in persona scende sui giocatori di The Royal Park e toglie ogni briciolo di speranza ad 

una squadra che aveva bisogno di 3 punti in 3 partite per aggiudicarsi il titolo. Infortuni, rigori 

sbagliati, insufficienze gravi, che culminano nell’ultima giornata in cui era sufficiente un 6 del 

portiere per pareggiare e aggiudicarsi il campionato (visto che anche io ho fatto 3 sconfitte nelle 

ultime 3), il portiere non gioca, The Royal Park perde in 10 uomini. Scarsenal vince a pari punti 

grazie alla somma punti superiore. Inutile dirlo da allora il presidente della squadra è diventato 

“SIMONE IL CULONE” 

C'è una particolarità nella vostra lega che credi sia unica, o quasi? 

Sinceramente no, penso che sia il mix tipico di amicizie che sfociano nei tentati omicidi anche nei 

casi più insospettabili. È bello però vedere che l’estate porta sempre ad essere più vicini 

nonostante le distanze fisiche e di pensiero. 

Una cosa che forse ci caratterizza è quella di spalmare la quota iscrizione su tanti premi, in modo 

da dare possibilità a tutti di poter lottare per qualcosa. 

Come affronti l'asta iniziale? Chi è il culone della Lega? E il piagnone?  

L’asta iniziale mi ricorda il primo giorno di scuola, passo l’estate a cazzeggiare finchè non vedo 

che mi ritrovo con l’acqua alla gola per farmi una lista che sia decente! Ansia e voglia di 

cominciare si mescolano e raggiungono il culmine quando prendo il primo portiere, lì mi rendo 

conto che è iniziata un’altra stagione!  

Se di CULONE  vi ho detto che ce n’è uno su tutti, per quanto riguarda il piagnone la lotta è ampia 

e variegata! Sicuramente il presidente di Buongiorno Salentini Buongiorno si è aggiudicato il titolo 

di “Stalker Piagnone”. Devi sperare che prima di affrontarlo non ci sia la pausa della nazionale 

perché è in grado di perseguitarti per settimane su tutte le piattaforme, social e non, conosciute. Si 

racconta che faccia chiamate stile the ring nel cuore della notte “Fra 7 giorni HAI VINTO”. 

C'è un membro della tua lega per cui è sempre una goduria vederlo sotto di te in classifica?  

Stare sopra a tutti è la sensazione più bella sicuramente, ma vincere o stare sopra a Monstars è 

sempre una bella soddisfazione. Il classico fantallenatore che dice di non fregarsene niente, ma che 

in realtà sappiamo tutti che brucia dentro per ogni 0,5 di malus subito.  

La tua squadra parteciperà alla Champion’s CUP o alla Leagues CUP? O ai preliminari?  

Per quest’anno abbiamo deciso di fare un sorteggio e chiaramente la fortuna ha deciso che 

parteciperò alla League’s Cup! 

Se potessi scegliere tra il vincere la competizione Salento Cup o lo scudetto di lega cosa 

sceglieresti?  

Beh la novità è carina, ma vincere lo scudetto di lega è sempre la priorità (come dicono i tifosi 

Juventini) 

Un fioretto nel caso vincessi la champion's Cup?  

Se vinco la League’s Cup porto a cena i fantallenatori della mia lega, ma tanto non vinco! 



Chiudi con una frase nel tuo dialetto che può essere attinente al fantacalcio. 

“Allu chiù fessa ceddhu a meju fica” perché in un modo o nell’altro chi vince il Fantacalcio è 

sempre un culone che non sa neanche lui come ha vinto! 


